

Agosto 10 del 2017

Estimados colegas:

Durante la *Vigésimo Tercera Conferencia de las Partes de La Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC)* a llevarse a cabo del seis al diecisiete de noviembre en Bonn, Alemania, los delegados de las naciones del mundo se reunirán con el propósito de crear estrategias para la implementación del *Acuerdo de París*.

La *Iniciativa de la Ley y la Gobernanza del Cambio Climático (ILGCC)* [*The Climate Law and Governance Initiative (CLGI)*] procura incentivar a los jóvenes académicos alrededor del mundo a emprender proyectos de investigación y proponer ideas sobre cómo los instrumentos legales e institucionales pueden ser utilizados en el progreso de la implementación del Acuerdo de París. Específicamente, la ILGCC busca involucrar a los estudiantes en el debate académico en los temas emblemáticos del proyecto de difusión del conocimiento que promueve este año 2017 en el evento el *Día de la Ley y la Gobernanza del Cambio Climático (ILGCC)*. Dichos temas se presentan a continuación:

- El uso de herramientas jurídicas multi-nivel y multi-sectoriales en la implementación del Acuerdo de París y las *Contribuciones Determinadas a nivel Nacional (CDN)*
- Retos y las oportunidades que se presentan al operacionalizar el Acuerdo de París
- El papel de la ley y la gobernanza en el avance de la resiliencia al cambio climático y la “justicia climática”
- Los marcos legales que podrían facilitar la financiación de la lucha contra el cambio climático, el involucramiento del sector privado, y la promoción de un comercio en favor de la estabilización del clima

Por este motivo, la ILGCC se complace en extender una invitación formal a los estudiantes de su institución para participar en el *Concurso Mundial de Redacción sobre la Ley y la Gobernanza del Cambio Climático 2017*. La competencia está abierta a los estudiantes de pregrado y posgrado en el campo del conocimiento jurídico y otras áreas relacionadas. Los ensayos deben contener entre 6,000 y 10,000 palabras (excluyendo notas al pie de la página) y utilizar un único y consistente estilo de cita legal. La redacción puede llevarse a cabo en uno de los siguientes idiomas: **inglés, español o francés**. La fecha límite para la entrega de ensayos es el **15 de octubre del 2017 a las 5:00 PM, horario estándar del este**.

Los ensayos ganadores serán **publicados** internacionalmente por el **Centro de Derecho Internacional del Desarrollo Sostenible** [*Centre for International Sustainable Development Law*] en el año 2018 y recibirán premios en efectivo de un máximo de 500 dólares estadounidenses. Los ganadores obtendrán la oportunidad de presentar sus ensayos a la **Revista Científica de Derecho del Desarrollo Sostenible McGill** [*McGill Journal of Sustainable Development Law*] para posible publicación. Los ganadores serán anunciados en una ceremonia de premiación especial paralela a la **Conferencia de las Partes (COP 23) de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC)** en Bonn, Alemania.

Esta competencia anual es organizada por el Centro de Derecho Internacional del Desarrollo Sostenible, la Revista Científica de Derecho del Desarrollo Sostenible McGill, El Centro de Derecho Internacional Lauterpacht de la Universidad de Cambridge, La Facultad de Leyes de la Universidad de Nairobi, El Centro de Ciencia del Clima y la Resiliencia (CR)2 de la Universidad de Chile, la Escuela de Gobernabilidad de la

Universidad Ateneo de Manila, entre otros. La competencia también recibe el apoyo de las organizaciones asociadas al Día de la Ley y la Gobernanza del Cambio Climático (LGCC) 2017.

La ILGCC espera recibir las entregas de sus estudiantes motivados en contribuir con el enriquecimiento del debate sobre los mecanismos legales para la implementación del Acuerdo de París.

Atentamente,



Carolina Campos

Internal Affairs and Student Engagement Officer

Climate Law and Governance Initiative

e-mail: climate-essay@cisdl.org

